



えびね
11月14日
令和5年 10月20日
社会福祉法人
秋川専らる会

四年ぶりの運動会を終えて

運動会が初めての方が多かったのではないかと
か

何しろ「コロナ」対策で保育園だけでなく

あらゆる社会が苦慮する事の多かったのですから
まだまだ不十分な部分があるにしろ子ども
達殆んどお家の人に見てもらえる喜びが
あったと思います

また保護者の方々も我が子の成長や大勢
の仲間と大勢の人の前での姿に感動があ
たのびはと思います

その年令なりにものすごい勢いで成長発達
している姿にあらためて日一日の大切さを
感じられたのはと遠い昔の我が子と同じ
期を思い落べて見ていました

乳幼児期の五、六年間が人生の基礎とな
ると確信が強くなります

忘れられないもう一席 それは親子で踊る
お父さん、お母さんの笑顔……い光景です

こんな動画とみるよりこの光景に優るものは
ないと思ひまた一つ元気をもらいました

一つ一つ詳しく書けません
保育園での行事は
可憐な生活の一端でこんな事として
みんな目的、ねえがあるのか等
子どもを中心としての内容を保護者に代わり共育として
いるのを公開する目と考えられます

その意味ではやはり直接自分の目で観覧頂く
ことか何よりです
大勢の人にかこまれ嬉し
な子どもの姿を思い出し
話題ととみませんが
ご参観、ご理解、ご協力ありかと
うんざりした

四季・二季

日本には四季があることが何につけても
代表と言っても良いのでは？

しかし、今年の夏は本当に暑く春からそれこそ
言う間に暑いあつい夏に突入して参りました
本当にハラハラドキドキの連続日

ところが今度はまだアツという間に秋の……
観光シーズンでテレビ報道等にもあやが
一方、夏の暑さのため大変なご苦勞な
いる地方もあります

世の中いろいろ自分達とは違う事で
死ぬかの中にも人達もいる現実

幸な事に子ども達は四季がまわり二季と
あううと、学者の命もある中で秋と二
に分けて体験して
います

こんなにも様々な生活、実体験が
心から感じないと……

子ども達の体の中に心の中に残して
いま今、書きたい事、話したい事、
伝えたいなあ……と
思う事、沢山あるのですが一向に
一つだけ書くとするには戦争のない
国である事、

大切さと、親から子へ伝えてお
いんな理由であれ、あそびは
いけな事なの
しまう現実、その世の中(国)と構
自分一人入るの
幼児期に戦争で逃げまわった
二シーズンとみなのも辛いと思
七十数年、平和な私達の国に
これた事に心から感謝し、頑
に願っています

風邪が流行して
乱文乱筆で
おまじ